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「共に学び 共に育つ」
～一人一人の児童が輝き

教師も輝く学校～ 平成３０年９月４日 発行

平成３０年度 ９ 月 の 児 童 数

男７５名 女７４名 合計１４９名

校長室の窓

夜長月に碇星が五光を放ちます
学校長 井上 真彰

二学期が始まりました。充実した表情の子どもたちの声が教室から

聞こえてきます。

夏季休業中は保護者の皆さまを始め、地域の皆さまには家庭と地

域に帰った子どもたちを温かく迎え入れていただき、ありがとうご

ざいました。

今年の夏は例年に無く多くの台風が発生し、その影響で７月末の

カヌー教室は中止になりましたが、盆踊りは８月４日（土）に無事

行われました。本校の校庭に櫓を組み、出店が櫓を見守るように囲

んでおり、低学年から高学年までほとんど全校児童が参加していた

ように思います。子どもたちとのジャンケンを任された私は張り切

りすぎて声が枯れてしまうほどでしたが、生き生きとした子どもた

ちと会って、改めて地域に子どもたちを帰すことの大切さを実感し

ました。

８月２６日には校地の環境整備作業を行いましたが、日曜日の朝

８時開始にも関わらず、多くの地域の皆さまにご参加いただきまし

た。いちょうの木は校庭側のものよりも校舎側の方が古いことや、

今回枯れた桜の木は戦後すぐに全国に配布されたソメイヨシノで、

寿命であることなど、この地域で世代を重ねた方々にしか分からな

い貴重な事実を教えていただき、改めて本校が地域の皆さまにとっ

て身近で大切な存在であることがとてもよく分かりました。おかげ

さまで、子どもたちは安心してのびのびと校庭で遊ぶことができま

す。ありがとうございました。

田代小学校は地域と共にある学校です。ぜひ、足をお運びいただ

いてご自身の目で先生方の教育実践をご覧いただき、これからも変

わらぬご支援とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたし

ます。

除草等作業 いちょっこ応援隊
８月２６日（日）午前８時より、

グランド周辺木の剪定と畑の除草
作業を行いました。
多くの地域の方や保護者の協力に

より、短時間できれいになりました。
特に今回は、枯れた桜の木を、地域
の方のチェーンソーで伐採していた
だき、子どもたちに倒れかかる心配
がなくなりました。
２学期を迎え子どもたちも、とて

も喜んでいました。
地域の方々・保護者のみなさま、

暑い中、ご協力いただき本当にあり
がとうございました。
５日（水）には、親子美化作業が

ありました。廊下、手洗い場等を中
心にとてもきれいになりました。
お忙し中、ご協力いただきありがと
うございました。

【７日 給食費引き落とし日】
いつも給食費集金にご協力をいた

だきありがとうございます。

【２６日 教材費引き落とし日】
今回は、５・６年生だけです。
よろしくお願いします。

２学期始業式
田代小の明るい元気な子どもた
ちが、体育館に集合しました。
長い夏休みが終わり、みんな日

焼けした肌がまぶしかったです。
また、たくさんの思い出ができた
ようで、どの顔も輝いていました。
2学期が始まり、学習ではたく

さんのことを行います。また、学
年ごとに、行事がたくさんありま
す。楽しみ
ながら、さ
らに、素敵
な思い出を
学校でつく
りましょう。

９月の行事予定

日 曜 行 事 予 定

３ 月 始業式 下校指導 11:45下校
あいさつ運動～７日

４ 火 短縮3 11:55下校 記名デー
５ 水 親子美化活動 短縮3

11:15下校
６ 木 給食開始 田代小漢字検定 元気

アップ週間 ４～６年身体計測

７ 金 ALT １～３年身体計測 委員会
給食費引き落とし日

10 月 6年修学旅行(日光方面)
ドキ読みの日
研究会のため12:55下校

11 火 6年修学旅行
1年親子活動

12 水 避難訓練 あすなろ教室
13 木 ALT アルソック安心教室１･３

･５年
14 金 クラブ
17 月 敬老の日
18 火 児童朝会
19 水 5年生キャンプ(愛川ふれあいの村)
20 木 5年生キャンプ ALT

ドキ読みの日
21 金 PTA運営委員会
23 日 秋分の日
24 月 振り替え休業日
25 火 ５・６年教材費引き落とし日

6年親子活動
26 水 あすなろ教室
27 木 1･2生遠足(多摩動物公園)
28 金 3･4年遠足(浜銀子ども科学館)
１０月
２ 火 朝会 美化デー
３ 水 あすなろ教室
４ 木 ALT ４年親子活動水曜日課
５ 金 委員会



学校評議員会報告

今年度第1回学校評議員会が７月６日（月）に開かれました。おもな協議内容は
以下の通りです。
【３校連携】
●愛川中学校区の３校（愛川中、田代小，半原小）は、昨年から神奈川県立教育
センターと連携しつつ、学力向上を目指して合同研究を始めた。

【田代小の学力向上の取組】
●漢字検定に取り組む中で、子どもたち、保護者の意識が変わってきた。
●教師の授業力向上のため、昨年度から校内研究で国語に取り組んでいる。特に
読み取る力に集中して進めている。算数の指導では、少人数指導が効を奏して
きた。

●読書活動に力を入れている。今後は読む本の内容、レベルが課題である。
●必要な学習事項については、ある程度強制的に覚えさせてもいいのではないか。
【教育課程の改善】
●昨年から授業時間を確保するために、授業時数を増やした。
●今年は修学旅行２日目の10/24(土)を1～5年の授業参観日とした。そのため
翌週の月曜日は全学年休業となる。

夜長月に碇星が五光を放ちます
田代小学校長 井上 真彰

二学期が始まりました。充実した表情の子どもたちの声が教室から聞こえてきます。
夏季休業中は保護者の皆さまを始め、地域の皆さまには家庭と地域に帰った子どもた

ちを温かく迎え入れていただき、ありがとうございました。
今年の夏は例年に無く多くの台風が発生し、その影響で７月末のカヌー教室は中止に

なりましたが、盆踊りは８月４日（土）に無事行われました。本校の校庭に櫓を組み、出
店が櫓を見守るように囲んでおり、低学年から高学年までほとんど全校児童が参加してい
たように思います。子どもたちとのジャンケンを任された私は張り切りすぎて声が枯れて
しまうほどでしたが、生き生きとした子どもたちと会って、改めて地域に子どもたちを帰
すことの大切さを実感しました。
８月２６日には校地の環境整備作業を行いましたが、日曜日の朝８時開始にも関わら

ず、多くの地域の皆さまにご参加いただきました。いちょうの木は校庭側のものよりも校
舎側の方が古いことや、今回枯れた桜の木は戦後すぐに全国に配布されたソメイヨシノで、
寿命であることなど、この地域で世代を重ねた方々にしか分からない貴重な事実を教えて
いただき、改めて本校が地域の皆さまにとって身近で大切な存在であることがとてもよく
分かりました。おかげさまで、子どもたちは安心してのびのびと校庭で遊ぶことができま
す。ありがとうございました。
田代小学校は地域と共にある学校です。ぜひ、足をお運びいただいてご自身の目で先

生方の教育実践をご覧いただき、これからも変わらぬご支援とご協力をいただきますよう、
よろしくお願いいたします。

学校評議員会報告
今年度第1回学校評議員会が７月６日（月）に開かれました。おもな協議内容は、学
校経営、小中一貫教育、教育計画、児童の様子、校内研究についてで、評議員からは、
あいさつ等についてふれあいレクレーション等で良く話しかけてくれる。高学年にな
ると様子を見るようになってあいさつの声が小さくなることも事実ですね。ジュニア
リーダーの組織でインリーダーというのが在り、５年生から参加でき、活動すること
ができる。学校では体験できないこともあり、ぜひ入会を勧めてほしい。
以下の通りです。




